



# Domaine GEORGES VERNAY

A l'origine du renouveau de l'appellation Condrieu, le domaine Georges Vernay a toujours signé ses vins par un style unique : finesse, élégance, harmonie. La propriété a marqué l'histoire de la viticulture de la vallée du Rhône grâce au sauvetage de l'appellation Condrieu par Georges Vernay au début du siècle dernier mais aussi par la reconnaissance internationale des Côte-Rôtie vinifiés par Christine Vernay aujourd'hui.

Trois générations ont ainsi construit la légende du domaine Georges Vernay, en perpétuant des rites séculaires dans le plus pur respect de la vigne et des hommes.



## Les Vins Blancs

Condrieu

## Les Vins Rouges

Côte Rôtie  
Saint Joseph